

Rusia registrará en mayo su vacuna Sputnik Light

Image not found or type unknown



Lo anunció una entidad sanitaria rusa

Moscú, 26 abr (RHC) El ministro de Salud de Rusia, Mijaíl Murashko, anunció este lunes que el registro de Sputnik Light, la vacuna contra el coronavirus de una sola inyección, se realizará a principios de mayo próximo, informa TASS.

"Planeamos registrarla [la vacuna] en algún momento durante las vacaciones de mayo", ha comentado Murashko.

La vacuna rusa contra el coronavirus Sputnik Light, versión simplificada de la Sputnik V, ofrece un período de protección más corto en comparación con la versión original. Su uso podría reducir

significativamente el número de casos mortales y graves de infección y aliviar la presión que sufren los sistemas sanitarios de los países afectados por la pandemia.

El director del Centro Nacional de Investigación de Epidemiología y Microbiología Gamaleya, que desarrolló el fármaco, Alexándér Guíntsburg, [anunció](#) el pasado mes de abril que la inoculación de la vacuna rusa Sputnik Light reduce a la mitad el riesgo de infección por covid-19. El uso de la vacuna "permite reducir la posibilidad de contraer la infección en un 50 %, o incluso en un 60 %", declaró el director.

En diciembre, Guíntsburg explicó que este tipo de fármaco ofrecerá "un equilibrio entre la duración de la preparación de la vacuna y la necesidad de reducir rápidamente el pico de incidencia y, sobre todo, la tasa de mortalidad de esta enfermedad, con el uso de solo un componente de la vacuna".

Después de la autorización de la vacuna Sputnik Light en enero, los ensayos clínicos fueron completados en marzo.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/255280-rusia-registrara-en-mayo-su-vacuna-sputnk-light>



Radio Habana Cuba